
 

 

 

 

 

 

 

１０月から始まった２学期も，あわただしく，あっという間に過ぎ，もう

冬休みになります。校庭で縄跳びや鉄棒，ドッヂボール，サッカーなどをし

ている児童，まごころ広場で落ち葉を集めている児童，図書室でお気に入り

の本を借りている児童，たくさんの元気な姿を見ることができました。 

児童は，笑ったり，怒ったり，泣いたり，はしゃいだり・・・と，全力を

発揮して，学校生活の各活動でがんばっていました。 

さて，巳年は，「新しく何かが産まれる」，「将来・未来がある」，「家族が

平和になる」年だそうです。児童が健やかに育つとともに，保護者や地域の

皆さんにとっても，さらに良い年になることを願っています。 

サツマイモ収穫 

１１月１３日（水）に 1.6，2.5，3.4 学年のペア

で，時間をずらして学校農園でサツマイモを収穫し

ました。サツマイモが大豊作でした。苗の発注から

畑の手入れ，収穫等の指導をお願いした小野口さん

方のおかげです。ありがとうございました。 
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就学時健康診断等 

１１月３０日（水）に，令和７年度 が健康

診断等のために，本校へ集まりました。みなさん穏やかに，担当した先生た

ちの指示をよく聞いて行動していました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

城央小魅力協 

 

 １１月に宇都宮南図書館で教育支援者

感謝状授賞式が行われました。 

本校の関係者から，地域学校協働活動

推進員の石﨑さんが受賞されました。 

受賞者と教育長等の記念写真 

 

 

城央小の玄関には大谷石のカエルがたくさん飾ってあります。「無事に帰る」 

ところで，最近そのカエルの背中に大谷石の小石が重ねられるようになりました。 

とある児童が登校中に拾った大谷石がきれいだ 

ったので１個置いたのが始まりです。それから， 

何人もの児童が拾い重ね，緑の葉を置いたり， 

大谷石か否かを話し合っ 

たりするなど，広がりを 

見せています。いつまで， 

この「道端のきれいな 

大谷石拾い」ブームが続くでしょうか。 


